

Lebkuchen-Schmidt erreicht erneut erstklassige Bewertung bei IFS-Qualitätsüberprüfung



Nürnberg, den 3. April 2018: Um optimale Sicherheit und Qualität unserer Produkte zu gewährleisten, stellt sich Lebkuchen-Schmidt freiwillig einer regelmäßigen, unangekündigten Überprüfung nach dem so genannten IFS-Standard. In einem Audit testen unabhängige Kontrolleure über mehrere Tage hinweg sämtliche Herstellungsprozesse und natürlich auch die Erzeugnisse des Unternehmens. Auch in diesem Jahr ergab die Überprüfung bei Lebkuchen-Schmidt ein positives Testergebnis von mehr als 95 Prozent.

Die einheitlichen IFS-Standards wurden vor 15 Jahren erstmals vom Hauptverband des deutschen Einzelhandels gemeinsam mit Vertretern des Lebensmitteleinzelhandels entwickelt. Dabei liegt der Fokus der Überprüfung auf der Lebensmittelsicherheit sowie der Qualität aller Verfahren und Produkte. Durch das einheitliche Bewertungssystem wird sichergestellt, dass die Zertifizierung eine maximale Vergleichbarkeit der getesteten Betriebe gewährleistet. Außerdem kann so eine möglichst hohe Transparenz innerhalb der gesamten Lieferkette sichergestellt werden.

„Das Prüfungsergebnis belegt einmal mehr, dass wir in all unseren Unternehmensbereichen die höchsten Standards erreichen“, sagt Betriebsleiter Dirk Kuen. „Wir sind stolz, dass wir seit unserer ersten Zertifizierung im Jahr 2003 immer dieses hohe Niveau erreichen konnten. Das zeigt, dass sich unsere Kunden auch weiterhin auf uns und die Qualität unserer Produkte verlassen können.“